

Herber Verlust für die erste Mannschaft

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 18. Mai 2015 um 10:45 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 11:46 Uhr



Dario Stenzhorn (Foto) wechselt zur kommenden Saison in die Verbandsoberrliga zur SG Frei-Laubersheim/Hackenheim/Winzenheim. Zu dieser Entscheidung haben wir ihm ein paar Fragen gestellt.

Was war letztendlich das entscheidende Argument für den Wechsel?

Ich musste lange überlegen und hatte auch bereits dort abgesagt, habe aber etliche Leute gefragt, die in einer ähnlichen Situation waren. Ich habe in Winzenheim die Chance zwei Klassen höher zu spielen und mich nach vorne zu arbeiten und kann mit ihnen versuchen den Aufstieg zu schaffen - auch wenn ich Dichtelbach gerne geholfen hätte nochmals die Klasse zu halten. Die Option zurück zu kommen besteht dann auch noch, aber diese Chance muss ich jetzt einfach nutzen.

Wie bleibt der TuS in Erinnerung?

Ein Verein in dem man sehr viel Spaß haben kann mit coolen Leuten, die auch mal für einen Witz zu haben sind. Bei Spielen sind immer alle motiviert, auch wenn es aussichtslos scheint. Bei der Trainingsbeteiligung gibt es zwar öfter Motivationsprobleme, dennoch hat man immer genügend Trainingspartner.

Kannst du dir vorstellen nochmal zum TuS zurückzukehren?

Dies könnte ich mir sehr gut vorstellen, falls ich es in der höheren Klasse nicht schaffe oder irgendwann die Lust schwindet, wäre Dichtelbach meine erste Wahl.

Herber Verlust für die erste Mannschaft

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 18. Mai 2015 um 10:45 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 11:46 Uhr

Wir bedanken uns für die schöne Zeit mit Dario zunächst in der zweiten Mannschaft und später dann in der ersten. Er trug wesentlich zu den zurückliegenden Erfolgen bei. Gerade in der vergangenen Spielzeiten war er in der Schlussphase der Saison mit einer 4:0 Bilanz vorne einer der Matchwinner.

Sein Weggang vereinfacht die Situation sicherlich nicht und das Ziel Klassenerhalt scheint schwieriger zu werden, dennoch hat die Mannschaft schon oft Moral bewiesen. Wer für ihn aufrücken wird, entscheidet der Verein in den kommenden Wochen.

Wir wünschen Dario viel Erfolg und Glück bei seinen kommenden Aufgaben!